

Bonjour,

Par ce message, je voudrais émettre une opinion écrite concernant le projet immobilier Le Bourbon.

J'ai assisté à la séance d'information publique du 9 février 2017 au Centre St-Pierre et j'y avais exprimé oralement mon inquiétude et mon mécontentement quant à l'appropriation du Parc Campbell dans le plan d'aménagement du projet immobilier. Cependant, le promoteur et le représentant de la Ville de Montréal ont affirmé publiquement à cette même assemblée qu'il n'y aurait aucune appropriation du parc par le projet.

J'espère sincèrement qu'ils sauront tenir parole. Ce parc est une propriété publique qui appartient à tous les résidents. La Ville de Montréal l'a réaménagé depuis quelques années et il est devenu une fierté dans le quartier. De plus, le terrain de pétanque, qui ne figure plus sur les plans du nouveau projet, est devenu au fil des années un lieu de rassemblement important et fort achalandé surtout les dimanches.

Merci de déposer cette opinion au dossier du projet immobilier Bourbon.

Jean Landry